

みんなで力を合わせよう

松組 11月

保育目標：自分の力を発揮しながら友達と一緒に歌ったり
合奏したりする楽しさや心地よさを味わう

音楽発表会に向け、初めは一人一人で行い、その後はそれぞれ楽器の担当に分かれて行っていました。

打楽器担当の子ども達です。自分のリズムだけではなく、他の楽器のリズムも覚え、「次、シンバルね」と「〇〇君の番だよ」等教え合いながら進めていました。

大太鼓から
だよね



シンバル
いくよ～

マリンバと鉄琴担当の子ども達です。初めは楽譜を見ながら一つ一つ音を覚え、徐々に曲に合わせていきました。それぞれができるようになってくると「合わせてみよう」と合わせる楽しさにも気付いてきていました。

ここは
ファだよね



3人で合わせて
みようよ

鍵盤ハーモニカ担当の子ども達です。楽譜見て弾いていましたが、繰り返しうちに「見ないでもできたよ～」と見せてくれました。何回もしたことで頑張りシールも楽譜一面に貼られていました。

楽譜を見ないで
弾くから見てね

この楽譜で
弾いたの！
シールも
いっぱいでしょ！



私は3回も楽譜を
見ないで弾けたよ



一人一人がそれぞれ楽器に取り組み、自分の担当の楽器ができるようになり、自信がついてくると友達と教え合うようになっていきました。また、友達と取り組む中でそれぞれの楽器の音が合うと気持ちの良いことに気づき、自分達で合わせてやっている姿も見られました。先日の音楽発表会では舞台の裏で円陣を組み、皆で手を合わせ「みんなで力を合わせよう」と掛け声を出し、ステージにに向かった子ども達。堂々と発表する姿に頼もしさと成長を感じさせられました。

保育目標：歌や合奏を通して、友達と一緒に表現する楽しさを味わう。

友達と一緒に鳴らす楽器は楽しい！

今年は初めての鍵盤ハーモニカに挑戦です！弾いていくうちに「できた！」が増え、子ども達の自信につながっていているようでした。

やった！



弾けるようになってきた



タンバリンするよ～



一緒に音をだしてみよう！



ピアノ弾けるからきいて！

様々な楽器に触れながら、友達と一緒に弾くことを楽しんだり一人で音を鳴らし「きれいな音だな」と感じたりしている子ども達です。



みんなで弾いてみよう！

マリンバひけるよ！



鉄琴の音きれい♪



様々な楽器に触れて、鳴らして、音を聞いて…

おもしろ〜い！たのしい〜い！



一緒だと楽しいね！
楽しさの共有♡♡



弾けるようになると…
友達に教えてあげていました♪
でも…教えるって難し〜い！！



松組さんみたいに太鼓したい！と
お祭りマンボが流れた瞬間に
ドン！と息が合い、びっくり！
松組さんに教えてもらいながら
練習中です〜！！



保育目標：保育教諭や友達と音楽に親しみながら、楽器遊びを楽しむ

むっくりくまさん♪穴の中～♪



おもしろい！



どうやってやるの？



いっぱい叩くぞ！

楽器を出してみると、好きな楽器を見つけて遊び始めた子ども達。“森のくまさん”の歌に合わせて、太鼓や鈴、タンバリンを叩いて、楽器遊びを楽しんでいました。

く～ま～さ～ん♪



僕は鈴だよ♪



“むっくりくまさん”のピアノが始まると、友達と顔を見合わせてニコリしてしまう位、大好き！
普段の遊びの中でも子ども達同士で歌を歌って、音楽に親しんでいました。



保育目標：保育教諭や友達と一緒に踊ったり、
楽器を鳴らしたりすることを楽しむ

鳴らして♪踊って♪

鳴らしてみよう♪



「今日はどの楽器にしようかな」遊戯室に行くと楽器向かって一目散に歩み寄って行く子ども達。興味のある楽器を見つけて様々な音を響かせています。中でも、太鼓やマリンバ、鉄琴などバチを使う楽器が人気で様々な音を遊戯室に響かせています。



踊るの大好き♡

曲が流れると思わず体が動いてしまうほど遊戯が大好きで、友達や先生の真似をしたりリズムに乗って体を揺らしてみたりと全身で表現することを楽しんでいます。

決めポーズ♪



いろいろな音を楽しもう！！

大好きな遊戯♪広い遊戯室で歌に合わせてリズムをとったり手を伸ばしたりと体全体を使って楽しんでいます

楽器も大好き！マラカスや鈴をフリフリして楽しい音を聞かせてくれます。また、1つだけでなく小さな手でいくつも持ち、音が大きくなるのを楽しんでいる姿も見られました。



音楽発表会当日もお家の方と一緒に音楽にたっぷり触れて楽しい時間を過ごしました

